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САРИ SAREE

20 х 50 – 50.2 x 50.2

20 x 50 561,0 17,7глазурь блестящая / shiny glaze 102210 56

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

26,750,2 x 50,2 35,28100 циклов / cycles 1,26 777,65 28

Для любой индианки сари – не просто одежда. Это неподвластная времени тради-
ция, которая доносит до нас тонкую натуру и изящность индийских женщин. В гар-
деробе любой  из них не один десяток сари: от скромных хлопчатобумажных до
роскошных из шелка и парчи. В Индии считается, что сари не только подчеркивает
красоту женского тела, оно способно многое поведать о характере его хозяйки и о
благосостоянии ее семьи.

For any Indian woman a saree is not just an item of clothing. It is a timeless tradition that
brings  us the delicate nature and gracefulness of Indian women. An Indian woman has
more than a dozen sarees in her wardrobe: from simple cotton to splendid silk and brocade
ones. There is a general belief in India that a saree does not only accentuate the beauty of
a woman’s body, but it also speaks volumes of her character and her family’s status.
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SAREE  САРИ
20 х 50 – 50.2 x 50.2

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chem-
icals!

4590
Лакшми коричневый 50,2x50,2
Lakshmi brown

4592 
Лакшми белый 50,2x50,2
Lakshmi white

4
4

86 белый 25х2
white

12 платина 25х2
platinum

STG/A88/7108 
Сари 20х50
Saree

STG/A109/7108
Сари 50x6,3
Saree

STG/A89/7108
Сари 20х6,3
Saree

STG/B88/7108 
Сари 20х50
Saree

7109 
Лакшми коричневый 20х50
Lakshmi brown

7108 
Лакшми белый 20х50
Lakshmi white

STG/B109/7108 
Сари 50x6,3
Saree

STG/B89/7108
Сари 20х6,3
Saree

205 волна коричневый 20х1,5
Wave brown


